

Dank an die Ausbilder

Göpfritz/Wild: Im Rahmen des Bezirksfeuerwehrleistungsbewerbes in Göpfritz an der Wild wurden bei der Siegereverkung am 26. 6.2004 auch die diesjährigen Teilnehmer am Bewerb um das FLA Gold ([wir berichteten](#)) der Öffentlichkeit vorgestellt.

Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Gewalt Brandstötter würdigte die Leistungen der Teilnehmer und freute sich besonders über den von BI Ewald Litschauer dabei errungenen Landessieg.



Ein Teil der Ehrengäste beim Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb



Der Großteil der heurigen "Gold"-Teilnehmer sind ebenfalls angetreten...

Die Freude der neuen "Goldenen" war nach den entbehrungsreichen Wochen des Lernens natürlich ebenso groß. BI Litschauer dankte daher im Namen aller Teilnehmer den 4 Ausbildern (ABI Franz Raab, HBI Franz Rabl, HBI Johannes Hofbauer und HV Franz Bretterbauer), die sich von Februar bis Mai um die wöchentlichen Vorbereitungsschulungen gekümmert haben und überraschte sie mit ganz exquisiten Erinnerungsgeschenken.



...und bedankten sich bei ihren Ausbildern

Die Ausbilder möchten den Teilnehmern am FLA Gold aber ebenso für die gute Mitarbeit trotz beruflichem und privatem Stress danken. Sie machten ihre Arbeit gerne und wären bereits mit dem guten Erfolg ihrer "Schützlinge" beim Bewerb zufrieden gewesen. Umso mehr bedanken sie sich für die große Anerkennung und wünschen allen mit dem FLA Gold Ausgezeichneten alles Gute für ihre weitere "Feuerwehrkarriere".

Text und Fotos: Franz Bretterbauer

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 27. Juni 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!